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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 074/2018 

 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer que seja 
enviado Ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura, solicitando que seja 
feita imediatamente a parolagem e possíveis serviços com a finalidade de 
recuperação da estrada municipal que liga a Sede do Município à localidade de 
Araras (Estrada da Ribeira).  

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 20 
de setembro de 2018. 

 
 Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 
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Justificativa 

 

As comunidades de Barro Vermelho, Tapera Velha, Batim, Tabuleiro 
Grande, Passagem das Pedras e Araras vêm sofrendo com a falta de 
manutenção da estrada municipal que liga a Sede do Município à localidade de 
Araras (Estrada da Ribeira). Cabe salientar que já estamos na segunda 
quinzena do mês de setembro e as providencias para melhorar o transporte de 
passageiros e cargas nestas comunidades ainda não foram tomadas, o que 
gera um clima de insegurança e tensão social nas mesmas. 

Como consequência gritante podemos mencionar a impossibilidade de 
transportes escolares transitarem pelo local, situação que vem levando alunos 
a se deslocarem por longas distâncias de suas residências para apanhá-los na 
estrada que passa pelo Bairro Cenorte, em geral ao meio dia, estando, assim, 
expostos a toda sorte de violência e eventos climáticos. Tal evento vem 
impedindo constantemente estes alunos de comparecerem à escola, o que 
chega a prejudicar toda a programação pedagógica do Munícipio. 

Desta forma, rogo aos colegas vereadores que compõem brilhantemente 
esta Casa de Leis que dêem seus votos favoráveis à minha proposição. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 20 

de setembro de 2018. 

 

Rusemberg Gomes Guimarães 
Vereador 

 

 

 

 

 

 


